



いじめアンケート調査結果

5月末に全校生徒を対象にアンケートを実施しました。アンケート結果は下記の通りです。

<いじめアンケートの結果>

- Q1 いじめを受けているか 0名
Q2 友人が嫌な思いをしているのを見たり、聞いたりしたことがあるか 3人
- ・無断で写真を撮られていた
 - ・先生のあだ名でいじっている人がいる
 - ・教室の空気が重いときがある
- Q3 嫌な思いをしたときに相談する相手は?
両親 27人、教員 21人、友人 20人
誰にも相談しない 8人(複数回答可)
- Q4 いじめはどんな理由があっても許されないと思うか?
そう思う 47人 そう思わない 2人

アンケートで「見たり聞いたりしたことがある」と回答した生徒には教員が聞き取り調査を行いました。この結果を受けて、「いじめ防止委員会」を開催して、次のことを確認しています。

- ・無断で写真を撮ることやその扱い(SNS等に無断で載せないこと)について、HR担任から各学年で注意をし、今後は、集会等の場面でも指導する。
- ・4月の新入生歓迎会で「いじめ撲滅宣言」を行っているが、他の行事でも実施し、いじめ防止の雰囲気をつくる。
- ・生徒指導部通信等で、SNSの適切な使用や、いじめ防止について、生徒・保護者に向けて発信していく。

現時点では、いじめは確認されていませんが、学校では、いじめの早期発見・早期対応を心がけ、日頃から、教職員全員で生徒の様子に変化がないか観察しております。生徒の様子等に気になることがありましたら、学校までご連絡をお願いいたします。

本校の「いじめ防止基本方針」については、本校のホームページでご確認ください。

地域行事へ協力

【吹奏楽部】半崎美子ミニコンサート(7/21)

中学・高校の吹奏楽部が合同で演奏させていただき、半崎美子さんとセッションさせていただきました。半崎さんの感情豊かな歌声に刺激され、生徒の演奏も表現力豊かな素晴らしい演奏になりました。

HBCラジオ「半崎美子のハンザキララジオ」(8月4日放送)の中で、町の職員の対応や吹奏楽部の演奏がとても素晴らしかったとってください、ミニコンサート終了後に生徒が送ったコメントも読み上げていただきました。さらに、南富良野高校の紹介もしていただきました。



【吹奏楽、カヌー、ボランティア】湖水まつり(7/27)

開会式のオープニング演奏で、中学・高校の吹奏楽部が合同でオープニング演奏。多くの来場者の前で、「魔女の宅急便セレクション」などを演奏しました。

カヌー部は、カヌー体験試乗会のサポート。午前・午後の2回、子どもから大人までの多くの人にカヌーを体験していただきました。

ボランティア部は、「鹿肉のディップパン」を販売。午後1時からの販売でしたが、多くの方にご賞味いただきました。時には行列ができる時間もあり、鹿肉の美味しさを味わっていただきました。



【個人】子ども朝活事業「南富塾」(8/1,2,5)

夏季休業中に、町内の小学生を対象に「学習や運動、体験活動等を通して望ましい生活習慣の定着と学力及び体力向上を図り、個々のスキルアップを目指す」ことを目的にかなやま湖で行われ、延べ14名が参加。体験プログラムのカヌー体験ではサポートとして、小学生に寄り添いながら丁寧に対応していました。



【カヌー部】インターハイ結果報告(8/5~9)



大分県豊後高田市真玉 B&G 海洋センターカヌー場で行われました。

気温 35 度を超える暑さの中、選手たちはそれぞれが掲げていた目標を達成しようと精一杯戦っていました。惜しくも決勝レースや入賞には届きませんでした。選手たちは今持っている力をすべて出し切りました。

今シーズンも残り約 3 ヶ月となってきましたが、次の目標である国民スポーツ大会に向けて日々精進して参ります。

大分滞在中には、九州南部・日向灘を震源とする地震が起りましたが、生徒に被害もなく、無事に帰ることができました。

日頃からのご支援・ご協力、並びに、暖かい応援ありがとうございました。

インターハイの結果

<男子>

500m K-1 (益田) 準決勝進出
500m K-2 (蛭名・加藤) 予選敗退
500m K-4 (蛭名・加藤・立花・益田) 準決勝進出
200m K-1 (益田) 準決勝進出
200m K-2 (蛭名・加藤) 準決勝進出
200m K-4 (蛭名・加藤・立花・益田) 準決勝進出

<女子>

500m K-1 (山谷き) 準決勝進出
500m K-2 (山谷と・吉田) 準決勝進出
500m K-4 (吉田・加藤・佐藤・村田) 予選敗退
200m K-1 (山谷き) 準決勝進出
200m K-2 (山谷と・吉田) 準決勝進出
200m K-4 (吉田・加藤・佐藤・村田) 予選敗退

【資格取得部】校外清掃活動(7/16)



生徒と顧問の6名で、校門前の歩道や道路脇に落ちている小さなごみも見逃さず、登下校では歩かないところにも降りていって、丁寧にごみを拾いました。

天候にも恵まれ、普段は図書室で活動している部員たちですが、屋外で気持ちよく活動することができました。今後も、継続して行う予定です。

【命の教育】命の大切さを学ぶ教室(7/17)

「命とクルマ～遺された親からのメッセージ」と題し、北海道交通事故被害者の会代表 前田敏章様より、前方不注視の自動車運転によって当時高校2年生の娘さんを亡くされたご自身の体験とともに、車優先社会の価値観への問題提起について、ご講演頂きました。

生徒達は交通安全に対する意識を高めるとともに、被害者に寄り添った法制度の在り方や命の大切さと自分を支えてくれる周囲の人の有難みを考える機会となりました。



北海道文教大学と包括連携協定締結(7/31)

授業、部活動、及び国際交流、進学やキャリア構築の支援などの幅広い分野において、相互に連携することができるようになりました。アウトドア及び地域活性化プロジェクト等を通じた交流や小中高連携事業等への協力など、町全体を巻き込んだ活動を推進していきたいと思えます。

また、指定校推薦枠もいただき、進学時に活用することができるようになりました。



9月の行事予定

1日(日) 大学看護学校共通模試
2日(月) 見学説明会
3日(火) シェイクアウト
4日(水) インターンシップ報告会
5日(木) 環境学習予備日(2年)
7日(土) カーリング部稚内遠征(~8日)
14日(土) カヌー部国スポ合宿(~15日)
17日(火) 中間考査(~19日)
19日(木) 部活動校外清掃(バドミントン部)
25日(水) 生徒会役員選挙
27日(金) 英語検定
28日(土) 感謝祭
30日(月) 振替休日



ホームページ



facebook



南富高応援団